

Jero se desvinculó del Toledo

Campillo suaviza el trabajo físico y se centra cada vez más en los aspectos técnicos

PACO ZARAGOZA • MURCIA

El Real Murcia entra en la recta final de lo que está siendo su fase de preparación. El técnico grana, Vicente Carlos Campillo, va suavizando el trabajo conforme se acerca el final de la concentración. En el día de ayer se tra-

bajó más a pie de campo que con los habituales circuitos por los parajes de Bullas. También fue una jornada donde la plantilla pimentonera realizó una sesión de trabajo en el gimnasio. En el apartado de novedades hay que destacar la baja de Gordillo tras el

entrenamiento de la mañana. El jugador andaluz se marchó a Castellón para resolver cuestiones personales. En lo que hace referencia al aguileño Jero, se incorporó a los entrenamientos una vez que arregló todos los asuntos burocráticos que tenía en Toledo.

Se nota que va llegando el final de la fase de preparación del Real Murcia. El técnico grana, Vicente Carlos Campillo, va acentuando más el trabajo sobre el césped del terreno de juego del camping de La Rafa y atrás va quedando el duro trabajo que en las primeras semanas se realizaba en el apartado físico. El entrenador murcianista es partidario de hacer más trabajo sobre el césped en esta fase terminal de lo que están siendo las dos semanas de pretemporada del conjunto grana. También hay que tener en cuenta que el próximo sábado a partir de las 8,30 de la tarde el conjunto murcianista se va a medir al Bullense en lo que será el primer partido de pretemporada, y el técnico prefiere que su equipo lleve fresco de piernas para lo que será el choque inicial.

El día de ayer fue una jornada sin demasiados sobresaltos tal y como, afortunadamente, está siendo habitual en esta concentración del conjunto grana en tierras del Noroeste. Por la mañana, Vicente Carlos Campillo decidió trabajar sobre el césped para seguir inculcando a sus hombres determinados ejercicios tácticos con el fin de que se vaya perfeccionando aquellos defectos que por lógica tiene el equipo murcianista en este inicio de pretemporada.

La jornada de ayer también sirvió para que el plantel murcianista pasase por tercera vez en lo que va de pretemporada por el gimnasio del camping de La Rafa. Tanto Juan Sierra como el preparador físico, Pepe Cano, planificaron la tabla de ejercicios que realizaron los componentes de la plantilla bajo la supervisión del primer preparador. Como en las anteriores sesiones realizadas en el gimnasio toda la plantilla trabajó el tren superior.

Por la tarde y al filo de las siete menos cuarto, tras la reconfortante y necesaria siesta, volvieron al césped para seguir trabajando. Campillo insistió de nuevo en los ejercicios de presión para robar el balón y a su vez también para salir de la posible pre-



Pedro Muñoz dirige unas palabras a sus jugadores antes de iniciar el primer entrenamiento. / GUILLERMO CARRIÓN

El Murcia B empezó el trabajo

El Murcia B se presentó ayer a las siete de la tarde en el campo municipal de Los Garres. Pedro Muñoz no tiene planificada todavía la plantilla, ya que se encuentra a la espera de la decisión que adopte Vicente Carlos Campillo con respecto a seis jugadores que están entrenando con el primer equipo y que, en teoría, deben militar en el filial. Por otra parte, el técnico observará a una serie de futbolistas que se encuentran a prueba. La base del equipo se fundamenta en los juveniles de la temporada pasada.

Pedro Muñoz cuenta con Choki, Pedro, Vidal, Zuro, Espín, Rubén Martín, Juan Benito, Andrés Rojo, Pelusa, Richard y Juanjo (procede del Dolorense juvenil). La plantilla se incrementará con Trino, David, Rabadán, Sergio, Atienza, Juanma I y Jose. Es posible que Vicente Carlos Campillo incluya a alguno de estos jugadores en sus convocatorias.

sión del rival. La jornada concluyó con disparos a puerta haciendo diferentes combinaciones lo que posibilitó el lucimiento de los guardametas Illanes e Iñaki.

Jero regresó de Toledo

Una de las novedades que presentó la jornada de ayer en la expedición grana fue la inclusión de nuevo al trabajo del aguileño Jero. El centrocampista pimentonero se ausentó el pasado miér-

coles para solucionar asuntos de temas burocráticos del anterior equipo, el Toledo. Según nos comentó el propio protagonista todo ha quedado solventado y ya está totalmente desligado a su anterior equipo. El día que ha perdido el jugador grana no supone ningún handicap para lo que está siendo su preparación de cara a la próxima campaña.

En lo que hace referencia al apartado físico todo hace indicar

que el Real Murcia va por buen camino. El preparador físico del conjunto murcianista, Pepe Cano, nos comentaba ayer su satisfacción de como están marchando las cosas: «Hay un gran ambiente dentro de toda la plantilla y esto hace más fácil todo el trabajo por duro que sea. La primera semana se ha intensificado más como es lógico la preparación física y en líneas generales todos los jugadores la han aceptado bien».

En cuanto a si se ha realizado un estudio sobre como interesa que el Real Murcia comience la temporada, Pepe Cano nos manifestó: «Si el Murcia estuviese jugando competiciones europeas y tuviese un calendario más cargado, se buscarían otras alternativas de trabajo. Dado que nuestro planteamiento es el de la competición habitual, el trabajo que se está realizando es el normal en estos casos».

En cuanto a bajas se refiere hay que destacar la de Gordillo que se marchó a Castellón para solucionar sus problemas contractuales con su anterior club.

José Víctor tiene previsto cerrar el capítulo de fichajes con un centrocampista

AZORÍN CANTÓ • YECLA

El Yeclano se encuentra a falta de un fichaje para completar su plantilla. Se busca un centrocampista, pero José Víctor podría inclinarse también por un defensa polivalente, si no encuentra un jugador de garantías para la parcela central. Parece ser, por lo visto en la presentación, que la afición azulgrana tiene ganas de fútbol, con el aliciente de jugar en el grupo IV, donde además de militar cuatro equipos de la región, se encuentran varios conjuntos históricos.

José Víctor comenzó los entrenamientos diarios, con una doble sesión de trabajo. Por la mañana, a partir de las ocho, los jugadores de la plantilla azulgrana se desplazan al Paraje Montaraz de Tobarillas, donde se desarrollan ejercicios de carreras. Por la tarde, en el césped del campo municipal, el entrenador se ocupa de que los jugadores realicen ejercicios físicos, toques de balón y partidillos. Por lo visto, los jugadores se encuentran muy ilusionados.

Todo parece indicar que se llevará a cabo la celebración del Trofeo del Vino, el día 24, con un equipo prestigioso, que no confirmado. Se jugará, por lo tanto, un solo encuentro.

En estos días la directiva azulgrana está desarrollando la campaña de captación de abonos, que todavía va lenta. Se ha dado, incluso, facilidades, pudiendo adquirirse el abono para pagarlo en cómodos plazos mensuales.

Por lo que respecta al calendario de partidos amistosos de pretemporada, ya está fijado. A excepción del Trofeo del Vino, todos los encuentros se disputarán fuera de casa. El primer partido se jugará el próximo día 6, en la vecina población alicantina de Pinoso, a partir de las 9,30 de la noche. No tiene confirmado el rival para el segundo partido, los días 9 ó 10. El Yeclano jugará en Cartagena el día 17, frente al Cartagonova, mientras que el día 20 se tiene concertado el último encuentro en Elda.



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA
Urbanismo

Aprobación inicial Estudio de Detalle en Barriada Hispanoamérica

En la sesión celebrada por la Comisión de Gobierno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, el día once de julio de mil novientos noventa y siete, se adoptó el acuerdo de APROBAR INICIALMENTE el Estudio de Detalle, en calle Viella Alazaranas y Costas de Garraf de Bda. Hispanoamérica, promovido por SODEPLAN, S.L.

Dicho Proyecto queda sometido a información pública por plazo de VEINTE DÍAS en la Oficina de Información Urbanística de este Ayuntamiento (Planta baja), sito en la calle Sor Francisca Armendáriz, a fin de que las personas interesadas lo examinen y formulen las alegaciones que estimen pertinentes a su derecho.

El presente Edicto servirá de notificación a aquellas personas interesadas en el expediente y cuyo domicilio resulte desconocido.

Cartagena, 23 de julio de 1997

EL CONCEJAL DE URBANISMO. Vicente Bailea Aguado

Cafetería - Pub



Real

SU SITIO IDEAL - AIRE ACONDICIONADO

C/. Paseo, 51 – Teléfono 76 29 20 – CIEZA